



El aumento salarial como retribución justa y digna en el Poder Judicial

La Asociación de Jueces por la Democracia (AJD), con ocasión del aumento salarial otorgado por las autoridades judiciales, se pronuncia en los términos siguientes:

1.- Nos congratulamos por el aumento salarial del 9% otorgado a todos los jueces, juezas, magistrados(as) y funcionarios y empleados(as) del Poder Judicial, y hacemos un justo reconocimiento a la presidenta de la Corte Suprema de Justicia y a la Mesa Técnica Administrativa, por este aumento justo y digno que se otorga por dos años consecutivos, con un porcentaje que no recibíamos en administraciones anteriores.

2.- El incremento salarial en mención trae aparejado el aumento de las bases salariales de las categorías del 1 al 10, que es donde se concentra la mayoría de los funcionarios y empleados del Poder Judicial, asimismo, se ha modificado el límite salarial por grado de todas las categorías, garantizando que todos y todas recibamos el aumento salarial, reconociendo de esta forma la antigüedad y la “experiencia y conocimiento adquiridos”.

En el contexto de las mejoras salariales que se han decretado, desde la AJD, nos planteamos que es importante reconocer y asumir nuestras responsabilidades en torno a:

- a) Contribuir a mejorar el acceso a la justicia, brindando un trato digno y amable a las y los usuarios que acuden a los juzgados y tribunales, de igual forma a los abogados(as), presuntas víctimas e intervinientes en los procesos.
- b) Asumir con responsabilidad el cumplimiento de nuestras funciones, independientemente de la posición que ocupemos en el estamento judicial.
- c) Cumplir con la realización de las audiencias en tiempo y con la emisión de las resoluciones judiciales, garantizando el debido proceso.
- d) Responsabilizarnos por superar la mora judicial en aquellos órganos jurisdiccionales que padecen retrasos indebidos en la finalización de los procesos judiciales
- e) Resguardar en todo momento la independencia e imparcialidad en las causas, y la transparencia en nuestros fallos y resoluciones judiciales.

Tegucigalpa, 28 junio de 2024

¡Por el fortalecimiento institucional del Poder Judicial!

**ASOCIACION DE JUECES POR LA DEMOCRACIA
JUNTA DIRECTIVA NACIONAL**